

Compte-rendu du conseil d'administration du 12 janvier 2018

Monsieur le Président remercie le directeur de la CCI Mr ROCABOIS de son accueil.

Le Président informe les membres du conseil de l'élection de Mr TURQUOIS comme président du groupement des maires de la région de NANTES.

1) Approbation du compte-rendu du conseil du 4 décembre 2017

Les administrateurs approuvent le compte-rendu du dernier conseil à l'unanimité.

2) Elections de deux membres du bureau

Suite à la démission de Madame Gressus, Maire de Bouguenais et de Monsieur Guerriau Maire de Saint-Sébastien/Loire, de leur fonction de Maire, deux postes de vice-présidents sont à pourvoir.

Une discussion s'engage entre les administrateurs notamment par rapport au rôle de Territoires 44.

Madame Théveniau pense qu'il faut faire plus de travail de fond au sein de l'AMF.

Mr Turquois constate que les responsabilités des maires sont de plus en plus lourdes. L'AMF doit être un laboratoire, un lieu de partage d'expériences.

Mr Alix pose la question de la disponibilité.

Mr Baleyrier pense que l'AMF fait un gros travail, de nombreux documents sont rédigés par l'AMF. Le système des groupements de maires permet d'aborder des thèmes locaux.

Mr Chevalier souligne aussi l'intérêt des 6 groupements de maires. Il faut travailler au niveau des maires ruraux, des grosses agglomérations et des communes nouvelles. Il faut se retrouver sur des problématiques communes.

Mme Moyon souhaite des échanges mais les problématiques sont différentes suivant la taille des communes.

Mr Turquois soulève la question de la gestion du personnel, il y a des retours d'expériences à partager. Il faut une collaboration entre les collectivités.

Mr Chevalier pense que nous devons faire des actions plus ciblées sur les territoires ruraux.

Mr Alix se demande ce que fera le maire demain ?

Mr Hunault trouve que l'AMF est d'une grande utilité pour les maires du département. Il regrette que l'AMF ne soit pas assez le relais de la base et qu'elle ne soit pas plus écoutée par l'Etat. Il faut exiger de Paris une écoute plus quotidienne. Il trouve que la lettre quotidienne Maire Infos est très intéressante et est à lire tous les jours.

Mr Bréhier trouve que l'AMF est représentative des différentes tailles de communes.

Mme Moyon pourrait prendre en charge les territoires ruraux. Mr Turquois est intéressé par l'AMF.

Le Président propose de reporter les élections au prochain conseil et de lancer un appel à candidature pour les 2 postes de vice-présidents à pouvoir

3) Point sur le programme 2018

Madame PERGELINE présente le programme des actions pour 2018 (Formations, réseau manger local, Assemblée Générale)

4) Point sur la réunion à Matignon concernant le projet d'aéroport de Notre Dame Des Landes

Les élus qui se sont déplacés font le point sur ce sujet. Il en ressort des problèmes d'évacuation face à la menace terroriste et aux besoins en hommes. Le 1er Ministre était à l'écoute et a manifesté sa volonté de faire évacuer la ZAD.

5) Evolution de la charte agricole

Mr Perrion a rencontré le président de la chambre d'agriculture.

Se pose la question de l'évolution de la charte agricole et notamment des logements de fonction.

Les élus qui siègent à la CDPENAF trouvent qu'ils sont isolés.

Mme Théveniau s'interroge sur le devenir des sièges d'exploitation.

6) Assemblée générale d'ICP à Angers le 31 janvier 2018

Le Président rappelle qu'il y aura l'AG d'ICP à Angers le 31 janvier prochain.

7) Réunion au SDIS le 23 janvier 2018

Le Président du Conseil départemental a invité les membres du conseil d'administration de l'AMF 44 à une réunion d'échanges sur le financement du SDIS 44.

8) Réunion de la FRAMEL le 22 janvier 2018 à la Région

Le Président informe que les élus de la FRAMEL rencontreront la Présidente de la Région le 22 janvier prochain.

Lors de cette réunion de la FRAMEL deux thèmes seront abordés : le SRADDET et les fonds européens.

9) Questions diverses

Le prochain Conseil est fixé au Vendredi 16 mars à 9h30 au SDIS à Gesvrine (La Chapelle sur Erdre)

Le Président accueille Yann TRICHARD le Président de la CCI et le remercie de son accueil. Yann TRICHARD présente aux élus le rôle et les missions de la CCI. Le Président convie les invités à rejoindre les membres du conseil pour la cérémonie des vœux de l'AMF.